

## **Zusammenfassung der Vorstandssitzung vom 24.03.2018 in Ascheberg**

Beginn: 16:15 Uhr

Anwesend: Philipp, Liv, Fiebi, Maya, Ole, Philine

### **1. Hauptbereich 5: Umwandlung in eine Mitarbeiterstelle und Finanzierung**

Der Umwandlung in eine Mitarbeiterstelle steht nichts entgegen. Ole versucht am Montag mit der Ansprechpartnerin Frau Dethloff in Kontakt zu treten.

Philipp berichtet über die Probleme mit der Vorfinanzierung. Herr Melzer hat sich für uns eingesetzt, aber die Vorfinanzierung ist am Kirchenrecht gescheitert. Wir müssten unser Konto an den Hauptbereich abgeben. Deshalb haben wir uns dagegen entschieden und suchen nach einer Alternative.

Mit dem Geld, das wir auf dem Konto haben, können wir unsere Helferkurse und Fortbildungen vorfinanzieren. Das Pfingstlager und der Kirchentag wird über die Kirchengemeinde Ascheberg vorfinanziert. Wir werden ab jetzt unsere Zuschüsse reduzieren, die wir aus Spenden finanziert haben, und hieraus unsere Rücklage aufstocken. Ziel ist es, über die nächsten Jahre unsere Liquidität zu erhöhen, um in einigen Jahren auch das Pfingstlager und die Kirchentage selbst vorfinanzieren zu können.

### **2. Vorstandsarbeit: Nachberufung**

Das Thema Nachberufung eines weiteren Beisitzers wird diskutiert. Es besteht Uneinigkeit darüber, ob überhaupt das Bedürfnis einer weiteren Person im Vorstand besteht.

Philine stellt den Antrag, dass der Vorstand jemanden nachberuft, mit der Begründung, dass im nächsten Jahr Wahlen sind und eine weitere Person für Entlastung sorgen könnte.

Der Antrag wird mit 4 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen angenommen.

Fiebi stellt den Antrag, Sören Münster als weiteres Vorstandsmitglied anzufragen.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

### **3. Delegiertenversammlung: Vorbereitung und Jahresabschluss 2017**

Wir bleiben bei der Aufgabenverteilung aus dem letzten Protokoll.

Woodbadge und Liederbuch werden auf der Tagesordnung ergänzt.

Am 06.04.2018 ist Treffen der Kassenprüfer. Sobald der Jahresabschluss geprüft ist, soll er vorab an die Stammesleiter verschickt werden.

#### **4. Schulungen und Fortbildungen in der 2. Jahreshälfte**

Als Leitung für Helfer 3 sollen Paddy und Andi aus Itzehoe angefragt werden, die beide schon Kurserfahrung haben. Bente Wohler aus Henstedt wird eine Schulung zum Thema Niedrigseilgarten und Teambildung anbieten. Philine fragt im April beim BNUR (Bildungszentrum für Natur, Umwelt und ländliche Räume) nach.

Alle Schulungen in der ersten Jahreshälfte sind von uns bezuschusst worden.

Liv bewirbt auf facebook noch einmal alle Schulungen.

Wir wollen im Herbst über mögliche Schulungen in 2019 reden.

#### **5. Pfingstlager: Vorbereitung, Posaunenchor, TN-Beiträge für Mitarbeiter**

Die Vorbereitungen in den Programm- und Logistik-Teams gehen voran. Einzelne Aufgaben sind noch an Stämme zu verteilen.

Die Personen, die im Planungsgremium sind, sollen über ihren Stamm angemeldet werden. Auf dem Pfingstlager legen wir fest, wer sich so intensiv an der Planung beteiligt hat, dass er den REGP-Status bekommt und für den der Kirchengemeinde damit nur ein reduzierter Betrag in Höhe von 15 € in Rechnung gestellt wird. Die Küche fährt kostenlos mit.

Ole und Fiebi werden ab Mittwoch auf dem Platz sein.

#### **6. Friedenslicht 2018: Kiel oder Neumünster?**

Der Friedenslichtgottesdienst wird in Kiel in der Petruskirche am 3. Advent stattfinden. Wir müssen noch überlegen, ob wir die Videotechnik wollen.

Philipp verlässt um 17:55 Uhr die Sitzung.

#### **7. Kirchentag: Rückmeldung von der Auswertung**

Jan Philipp hat vor dem Treffen im März mit den Verantwortlichen des Kirchentages gesprochen. Seine Rückmeldung und die Berichte der Pfadfinder, die zu dem Treffen gefahren sind, decken sich: Der Kirchentag startet die Vorbereitung. Wir haben auf eine zentrumsnahe Schule als Quartier gedrängt und den Kirchentag an die Zusage erinnert, dass wir unsere alten Spielorte wieder bekommen.

#### **8. Sprengelkollekte 2019: Antrag für den Helfereinsatz auf dem Kirchentag**

Die Anträge an die Bischöfe der Sprengel Schleswig und Holstein sowie Lübeck und Hamburg sind fertig geschrieben. Sie sollen in den nächsten Tagen gestellt werden. Wir beantragen die Sprengelkollekten für die Busanreise zum Kirchentag 2019.

## **9. Globetrotter: Verlängerung der Rabattvorteile und Verantwortlichkeit**

Für den Globetrotterrabatt müssen wir einmal im Jahr bestätigen, dass die Personen noch immer im Verband tätig sind. Führen wollen wir die Liste über die Homepage. Maya übernimmt diesen Bereich.

## **10. Helfereinsätze: Sachstand**

Entsprechend dem letzten Protokoll haben wir die Helfereinsätze in 2019 verteilt. Philine bleibt mit den Verantwortlichen in Kontakt.

Es werden noch Helfer für den Landesposaunentag in Kiel vom 25.05. bis 27.05.2018 gesucht.

## **11. Jubiläen: Sachstand**

Am 06.05.2018 feiert Elmshorn Jubiläum.

Am ersten Septemberwochenende feiern sowohl Ascheberg als auch Sterup ihr Jubiläum.

## **12. Verschiedenes und Terminabsprachen**

Vom Ausrüster kommt für 2017 eine Spende in Höhe von 3.282,05 €.

Alle Stammesleiter, die bisher noch nicht die Statistik abgegeben haben, wurden individuell angeschrieben. Darauf kamen schon etliche Rückmeldungen.

Philine telefoniert mit Europcar und Buchbinder wegen den Konditionen.

Über facebook soll zur Delegiertenversammlung eingeladen werden.

Philine bestellt allgemeine Grußkarten mit Lutherrose.

Die Flyer sollen überarbeitet und moderner gestaltet werden.

Auf facebook soll einmal eine Info bzgl. Juleica gepostet.

Nächster Termin: 03.05.2018, 18:30 Uhr Gadeland

Ende: 18:45 Uhr

### **Zusatz:**

Im Nachgang zu der Sitzung wurde am 26.03.2018 Sören Münster per Umlaufbeschluss einstimmig zum dritten Beisitzer gewählt.